



一関市立山目小学校 校報 No.13

2022. 8. 19 文責:校長 菊池

笑顔いっぱい2学期スタート！ 引き続きコロナ対策にご協力を



夏休みを終え、子どもたちが笑顔いっぱい登校してきました。大きな事故や怪我がなかったことを、教職員一同うれしく思っています。

一方、新型コロナの感染状況は、依然高止まっています。学校と家庭が協力して対策を徹底することで、当たり前前の学校生活と教育の保障に努めてまいりたいと思います。

2学期も、どうぞご協力をお願いいたします。

<2学期主な行事予定> 変更の際はお知らせします。

- 9月 7日(水) 一関地方独唱大会(学校代表)※
- 9月 8日(木)・9日(金) 宿泊学習(5学年)
- 9月 28日(水) 一関地方小学校陸上競技会(6学年)※
- 10月 22日(土) 文化祭
- 11月 8日(火) 学校公開研究会
- 11月 10日(木) 一関地方音楽発表会(4学年)※
- 11月 11日(金) ペースランニング記録会(1・3・5年)
- 11月 16日(水) ペースランニング記録会(2・4・6年)

マラソン大会にかえ、校庭を時間内に自分のペースで長く走る大会です

12月 2日(金) 授業参観、懇談会

※ 独唱大会、陸上競技会、音楽発表会の観覧はできません。

2学期始業式 校長の話

2学期も「自分から」

楽しい夏休みにできたと思います。

大きな事故や怪我がなく、また元気に会えたことが、何よりもうれしいことです。1つしかないかけがえのない命を守ることが、2学期も一番大事なことです。

さて、担任の先生方から、1学期の皆さんの成長をたくさん教えてもらいました。

例えば、心のスイッチの切り替えが上手になり、自分からチャイム席が守れるようになった学級。自分から進んで考えを発表できるようになった学級。友達のがんばりを自分から見つけるようになった学級。廊下の歩き方を良くする自分たちのアイデアを実行した学級。転校する友達とのお別れを自分たちで考えた学級…。

成長の秘密は、やはり「自分から」でした。

2学期も山目小学校の合言葉は、「自分から」です。先生やおうちの人に言われなくても、がんばる自分、楽しい自分たちの学級、自分たちの山目小学校をつくってほしいと思います。

さあ、あなたはどんな「自分から」を目指しますか。

「自分からあいさつ」「自分から発表」「自分から運動」「自分から読書」「自分から友達に優しく」「自分から家庭学習」「自分からゲームの約束を守る」…もちろん、「自分からマスク、手洗い、お話ししないで給食」も大事ですね。

2学期も、皆さんの「自分から」の成長をいっぱい見ることができそうです。

ご協力を

新型コロナ対策

感染拡大を防ぐため

体調不良は登校を控える

2学期の開始に伴い、学校を介した感染拡大を防いでいきたいと思います。最新状況からは家庭内での一層の感染防止について注意喚起がなされています。家族や関わる多くの方々の生活や仕事に大きく影響しますので、以下についてご協力をお願いします。

お子さんや同居のご家族に
発熱、せき等の体調不良が見られる場合
お子さんの登校を控えていただくよう
ご協力願います

ご理解を

状況見ながら

正しく恐れる「with コロナ」

できる限りの教育活動を実施

～学校・活動での拡大リスクから判断～

予防最優先の方針に変わりはありません。同時に、対策をとりながらできる限りの教育活動を実施していく予定です。

学校行事、閉鎖等については
学校・活動での感染拡大リスクを分析し
ケースバイケースで判断します